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E6_B0_91_E5_91_8A_E7_c33_488269.htm 买基金就和选媳妇一

样。在挑媳妇的时候就有很多要求，一旦选中了就要和她好

好过日子。买基金也是如此，选择好了一只基金，就要长期

持有，其带来的收益一定是源源不断的。"买基金吧"！作为

一位资深的基民，有十几项技术专利的郭杰如是说。当前震

荡的行情也被这位资深基民看成是最好的进入时机。 "门外

汉"的投资经 "大涨大赎回、小涨小赎回、大跌快进入、小跌

小进入、同时避免蹲点和做波段。"讲起投资基金来，郭杰有

着自己一套完整的理论。目前拥有十几项生物学方面专利的

郭杰不但具有双高职称，还是一家知名外企的中国首席代表

。但他笑称，自己并不懂金融，完全是个门外汉。 郭杰表示

，2004年起，自己便"莽撞"地冲进了"基市"。自此他开始了艰

难的钻研。在最初的阶段，郭杰表示，自己也和现在很多基

民一样，非常茫然。由于当时银行的理财产品较少，自己所

掌握的基本知识也不多。因此他跟风买进一只业绩非常糟糕

的基金(这只基金直到今天还是被评为一星基金、偶尔升为两

星)，当时年收益只有2.58%。但直到现在，他还在持有这只

被他称作试验品的基金产品。而他这份坚持也终于获得回报

，在买入3年后，这只基金的收益率达到了70%，远远超出了

郭杰的预期。"所以长期持有才是硬道理，这种尚且一般的基

金产品回报率都这么高，那些品质更为优质的基金就更别提

了。" 现在郭杰手中的基金有十几只，他将大部分比重放在了

几家名气较大，较为可靠的公司。而这十几只基金的组合配



置为：70%的股票型基金，25%的混合型基金、5%的货币型

基金。"这样的配置对我这个年纪的人来说都有些激进，因此

不建议拿养老金的老年人选择这种方案，他们可以考虑更加

稳妥和安全的配置，并适当提高债券型基金和货币型基金的

比例。" 买基金如同选媳妇 "买基金就和选媳妇一样。在挑媳

妇的时候就有很多要求，如考察她的性格、脾气、修养、学

识、还有她的家庭，一旦选中了就要和她好好过日子。买基

金也是如此，选择好了一只基金，就要长期持有，其带来的

收益一定是源源不断的。" 在经历了无数的"基海大战"后，郭

杰总结出来的经验是，要防止"两个欲望"和"走两个极端"。所

谓"两个欲望"，一是指贪婪，二则是恐惧。而"走两个极端"一

个是指跟风，别人买什么自己也买什么，别人卖出自己也卖

出，这种行为很容易让人迷失方向；再一个就是优柔寡断，

在好的时机错失机会。 在掌握了这些原则后，郭杰还有自己

的一套投资经，他说，在选择基金公司方面，基民可以综合

多方面的信息，如媒体的报道。很多报纸上经常会列出基金

排名，尽管这些排名不一定科学，但还是可以作为一个参考

。如果一只基金一直在一些排名表上频繁出现，则不妨考虑

它是一个好基金。如果一家公司同时拥有几只这样的基金，

则不妨考虑这家基金公司的产品。一些大的基金公司资产雄

厚，业绩优良，旗下的基金又表现优秀，可以作为首选。 目

前，郭杰已经成了朋友圈里的基金专家。他的很多朋友也因

此经常向他讨教，买哪只基金才好。而郭杰常挂在嘴边的一

句话就是："买哪只基金不重要，最重要的是要长期持有，长

期持有的基金回报比你想像中还要来得快。不管是蓝领、白

领还是金领，买基金都是他们最好的选择。"不过，郭杰提醒



，有一个原则是必须清醒地认识到的："如果买入基金，就要

对中国经济发展的前景看好。可以预见，中国的经济发展会

越来越好，在世界的金融市场上也会占据很重要的地位。如

果连这个信心都没有，那最好还是趁早收手，不要涉水这个

领域。" 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详

细请访问 www.100test.com 


